

日医工 ジャーナル

日本における最新の医療機器
情報とトレンドを伝える

Vol.39 No.386
2013. 7-9

座談会

円借款が実施される 東欧モルドバの実情と可能性

医療セミナー

第47回 人工呼吸の 安全セミナーが郡山市にて開催

イベント

厚生労働省「子ども見学デー」に参加 「ひとのいのちをたすける“きぐ”“きかい”」に出展 未来の医療机器人にアプローチ

歴史

日本の医療機器業界の足跡 第4回 軍需産業としての医療機器

文化

メデイカルデバイス 文化探訪 普及のきっかけはラスベガス 一般人でも救命できる「AED」

一般社団法人 日本医療機器工業会
平成25年度 **定時総会議事録**

[座談会]

円借款が実施される東欧モルドバの実情と可能性 ... 02

- 矢野 守 氏 NPO 法人 海外医療機器技術協力会
間嶋 恒吾 氏 サクラ精機株式会社
堀内 良啓 氏 サクラファインテックジャパン株式会社
福岡 一郎 氏 アコマ医科工業株式会社
古賀 誠 氏 フクダ電子株式会社

[医療セミナー]

第47回 人工呼吸の安全セミナーが郡山市にて開催 ... 07

[受賞]

大村 昭人 氏 / 植竹 強 氏 10 平成 25 年度 大臣表彰を受賞

一般社団法人 日本医療機器工業会

平成 25 年度 定時社員総会議事録 11

役員名簿 / 新理事紹介 13

[イベント]

厚生労働省「子ども見学デー」に参加 15 「ひとのいのちをたすける“きぐ”“きかい”」に出展 未来の医療机器人にアプローチ

[文化]

メディカルデバイス 文化探訪 16 普及のきっかけはラスベガス 一般人でも救命できる「AED」

[歴史]

日本の医療機器業界の足跡 第4回 軍需産業としての医療機器 17

理事会報告 19

会員情報 21

事務局日誌 22



シンボルマークについて

最初の文字「J」と最後の文字「I」に位置する二つの球体は、最初に行われる「開発」から機器の性能維持に不可欠な最後の「メンテナンス」にいたるまでの全工程を意味している。そしてその二つの球を、無限の可能性を記す「∞」で結び、当工業会の視野の大きさ、工業会会員の幅の広さ、さらに医療機器産業の限りない希望を示している。色は積極的な活動を象徴するレッド、そして清潔感と調和のとれた理性性を象徴するグリーン。それを全体的に結びつけることで、工業会会員同士の連携や相乗効果も表現している。